

CAP Finistère

Penn Ar Bed



L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1120

VENDREDI 4 DÉCEMBRE 2015

Dispensé de timbrage BREST CTC

La France restera elle-même

Dans le discours qu'il a prononcé le 27 novembre, dans la cour des Invalides, à l'occasion de l'hommage national rendu aux victimes des attentats du 13 novembre, le président de la République, François Hollande, a rappelé que Daesh sera détruite et que la France ne cédera ni à la peur, ni à la haine.



La République est notre bien commun

« Vendredi 13 novembre, ce jour que nous n'oublierons

jamais, la France a été frappée lâchement, dans un acte de guerre organisé de loin et froidement exécuté. Une horde d'assassins a tué 130 des nôtres et en a blessé des centaines, au nom d'une cause folle et d'un dieu trahi.

(...)

À vous tous, je vous promets solennellement que la France mettra tout en œuvre pour détruire l'armée des fanatiques qui ont commis ces crimes, qu'elle agira sans répit pour protéger ses enfants. Je vous promets aussi que la France restera elle-même, telle que les disparus l'avaient aimée et telle qu'ils auraient voulu qu'elle demeure. Et s'il fallait une raison de nous tenir debout, aujourd'hui, une raison de nous battre pour nos principes, une raison de défendre cette République qui est notre bien commun, nous la trouverions dans leur souvenir.

(...)

Que veulent les terroristes ? Nous diviser, nous opposer, nous jeter les uns contre les autres. Je vous l'assure, ils échoueront. Ils ont le culte de la mort, mais nous, nous, nous avons l'amour, l'amour de la vie.

(...)

Nous connaissons l'ennemi, c'est la haine ; celle qui tue à Bamako, à Tunis, à

Palmyre, à Copenhague, à Paris et qui a tué naguère à Londres ou à Madrid. L'ennemi, c'est le fanatisme qui veut soumettre l'homme à un ordre inhumain, c'est l'obscurantisme, c'est-à-dire un islam dévoyé qui renie le message de son livre sacré. Cet ennemi nous le vaincrons ensemble, avec nos forces, celles de la République, avec nos armes, celles de la démocratie, avec nos institutions, avec le droit. (...)

Je vous l'affirme ici : nous ne changerons pas ; nous serons unis, unis sur l'essentiel. (...) Ceux qui sont tombés, le 13 novembre, incarnaient nos valeurs et notre devoir est plus que jamais de les faire vivre, ces valeurs.

Nous ne céderons ni à la peur, ni à la haine. Et si la colère nous saisit, nous la mettrons au service de la calme détermination à défendre la liberté au jour le jour, c'est-à-dire la volonté de faire de la France un grand pays, fier de son Histoire, de son mode de vie, de sa culture, de son rayonnement, de son idéal universel, du respect et même de la ferveur que notre pays inspire au monde chaque fois qu'il est blessé.

Malgré les larmes, cette génération est aujourd'hui devenue le visage de la France.

Vive la République et vive la France.»

CAP
FINISTÈRE

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 3/12/2015



Aux urnes !

Les bulletins de vote contre les fusils. Moins d'un mois après les attentats du 13 novembre, les Français doivent répondre aux assassins de Daesh en participant massivement aux élections régionales.

Ne pas voter, ne pas participer à la vie démocratique du pays reviendrait à donner raison aux fanatiques qui ne peuvent régner que par la terreur.

Dans les villes qu'ils occupent, en Syrie ou en Irak, les djihadistes n'organisent pas d'élections : ils assassinent pour effrayer les populations. Le vote est par essence, insupportable, pour des fanatiques qui croient détenir la vérité et veulent l'imposer au reste du monde.

Défendre les valeurs de la République, c'est utiliser le droit de vote qui donne à chaque citoyen le droit de choisir ses représentants. Alors que les terroristes font le pari de la peur et de la haine, sachons leur opposer les armes de la démocratie que sont les élections.

PS29

Chiffre de la semaine

-75 %

C'est l'engagement de réduction de gaz à effet de serre d'ici 2050 de la France, annoncé à l'ouverture de la COP21.